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--------------------------------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA--------------------- 
--------------------------------------DE 12 DE SETEMBRO DE 2024-------------------------------- 

--- Aos doze dias de Setembro de dois mil e vinte e quatro, reuniu a Assembleia de Freguesia 

de Avanca, pelas vinte e uma horas, no Edifício Sede da Junta de Freguesia, presidida pelo 

Presidente José António Costa e secretariada pela secretária Daniela Alexandra Fonseca 

Costa (PS), com a seguinte Ordem de Trabalhos: ----------------------------------------------------- 

--- 1. Comunicação e Renúncia de um Membro da Assembleia de Freguesia; --------------- 

--- 2. Verificação da Identidade do Cidadão que substitui o membro que vai integrar 

para Assembleia de Freguesia; ------------------------------------------------------------------------ 

--- 3. Período de Intervenção Aberto ao Público; -------------------------------------------------- 

--- 4. Período Antes da Ordem do Dia; --------------------------------------------------------------- 

--- 5. Aprovação da Ata nº 02/2024; ------------------------------------------------------------------- 

--- 6. Período da Ordem do Dia; ----------------------------------------------------------------------- 

--- 7. Apreciação de informação escrita do Exmo. Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia acerca da atividade da Freguesia e da respetiva situação financeira; ------------ 

--- 8. Eleição de um Membro da Assembleia de Freguesia para integrar o júri de 

atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior. ----------------------------------------------- 

--- O Presidente da Mesa da Assembleia saudou os presentes, comunicando a ausência do 

Presidente José Borges por motivos de força maior. -------------------------------------------------- 

--- Deu entrada na Mesa, dirigida ao Presidente da Assembleia, as justificações de ausência e 

respetivos pedidos de substituição dos deputados Aníbal Teixeira (PS) substituído por André 

Guimarães (PS) e Sandra Borges (PS) substituída por Sarah Almeida (PS). Registaram-se 

também, as ausências justificadas, sem pedidos de substituição, dos deputados Paulo Dias 

(PPD/PSD - CDS/PP) e Manuel Marques (PPD/PSD - CDS/PP) e a ausência injustificada da 

deputada Filomena Almeida (PPD/PSD - CDS/PP). -------------------------------------------------- 

--- Deu-se início à Ordem de Trabalhos com os membros presentes desta Assembleia de 

Freguesia, convocados previamente para o efeito. ---------------------------------------------------- 

--- 1. Comunicação e Renúncia de um Membro da Assembleia de Freguesia; --------------- 
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--- A deputada Maria Teresa Valente de Matos, portadora do cartão de cidadão nº 01776817 

5ZX3 apresentou, por carta dirigida ao Exmo. Sr. Presidente da Assembleia, a sua demissão 

“por impossibilidade de ordem pessoal de continuar a honrar os seus compromissos”. --------- 

--- Perante a demissão, o Presidente José Costa agradeceu publicamente o contributo que a 

Sra. Teresa Matos deu nesta e em anteriores legislaturas, salientando o seu excelente trabalho 

na valorização da Assembleia de Freguesia. Recordou ainda, a legislatura na qual assumiu ao 

seu lado o cargo de secretária da Mesa da Assembleia e o seu impacto positivo. ---------------- 

--- 2. Verificação da Identidade do Cidadão que substitui o membro que vai integrar 

para Assembleia de Freguesia; ------------------------------------------------------------------------ 

--- Verificou-se a identidade de Margarida Inês dos Santos Ferreira, maior, portadora do 

cartão de cidadão nº 14894921 5ZX3, válido até 05/07/2031, que aceita ser membro efetivo 

desta Assembleia em substituição de Teresa Matos (PS). -------------------------------------------- 

--- 3. Período de Intervenção Aberto ao Público; -------------------------------------------------- 

--- Não havendo audiência de público, prosseguiu-se para o ponto seguinte da ordem de 

trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

--- 4. Período Antes da Ordem do Dia; --------------------------------------------------------------- 

--- Sem intervenções, avançou-se para o ponto seguinte. -------------------------------------------- 

--- 5. Aprovação da Ata nº 02/2024; ------------------------------------------------------------------- 

--- Colocada à aprovação, a ata nº 02/2024, mereceu a aprovação por unanimidade, com a 

correção de que a deputada Daniela Costa (PS) faltou justificadamente à respetiva 

Assembleia. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- 6. Período da Ordem do Dia; ------------------------------------------------------------- 

--- Abordou-se os trabalhos em curso para a conduta de gás e o atraso na pavimentação das 

ruas intervencionadas. Esclareceu-se que, ainda vão terminar o troço até à Nestlé e só 

posteriormente fazer as ligações aos prédios. A pavimentação ocorrerá depois de fazer as 

ligações, uma vez que nessa altura teriam novamente a necessidade de danificar o pavimento. 

Se não houver o mínimo de adesões, a instalação não é gratuita. ----------------------------------- 

--- Face ao atraso na pavimentação, que causa transtornos à população, sugeriu-se emitir um 

comunicado explicativo, uma vez que a situação se poderá prolongar aproximadamente mais 

um mês. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- Relativamente à Inauguração das novas instalações escolares, está prevista para dia cinco 

de outubro do presente ano. As aulas já iniciaram, mas ainda decorrem obras, que começaram 

recentemente na parte exterior. As obras a decorrer dizem respeito a um outro procedimento 

público, que só agora foi adjudicado. ------------------------------------------------------------------- 

--- 7. Apreciação de informação escrita do Exmo. Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia acerca da atividade da Freguesia e da respetiva situação financeira; ------------ 

--- O Presidente da Assembleia cedeu a palavra ao membro do Executivo José Guimarães que 

considera estar tudo explícito no documento apresentado, colocando-se ao dispor para prestar 

esclarecimentos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- A situação financeira descrita reporta ao exercício do primeiro semestre, mantendo uma 

posição estável, com as rubricas a 50%, correspondendo ao período em curso. A tesoureira 

Lúcia Souto referiu que os compromissos estão a ser cumpridos e justificou que existe um 

diferencial nas receitas uma vez que os reembolsos do IEFP referentes aos colaboradores, são 

feitos trimestralmente e, por isso, há um desajuste. --------------------------------------------- 

--- O deputado Paulo Barbosa (PPD/PSD - CDS/PP) questionou se a existência das iniciativas 

“Quarta-feira Social” e “Espaço do Cidadão” se diferenciam, ao qual foi esclarecido que sim. 

Existem sempre cidadãos a necessitar de apoio no preenchimento de documentos. -------------- 

--- 8. Eleição de um Membro da Assembleia de Freguesia para integrar o júri de 

atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior. ----------------------------------------------- 

--- Para integração do júri para atribuição da Bolsa de Estudo ao Ensino Superior foram 

eleitas as deputadas Margaria Ferreira (PS) e Carla Laranjeira (PPD/PSD - CDS/PP). ---------- 

--- As bolsas a atribuir consistem num prémio monetário, que tem em consideração o IRS dos 

agregados familiares. -------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Nada mais havendo, o Presidente da Assembleia deu por encerrada a Reunião Ordinária,  

pelas vinte e uma horas e trinta minutos e dela se lavra a presente Ata que, depois de lida e 

aprovada, será assinada pelo Presidente da Assembleia e pela Segunda-Secretária que a 

elaborou. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 


